



CURRICULUM VITAE

Nombre (s):	Apellido paterno:	Apellido materno:
José Francisco	Jiménez	Guerrero

FORMACIÓN ACADÉMICA (iniciando por título profesional)

Licenciado en Derecho por la Universidad de Colima y actualmente finalizando la Maestría en Derecho en la Universidad Incarnate Word. Dispongo con cerca **tres décadas de experiencia en el ámbito judicial, incluyendo trece años en la materia electoral.** A lo largo de mi carrera, he tenido la oportunidad de ocupar diversos cargos de responsabilidad dentro del Poder Judicial, lo que me ha permitido desarrollar habilidades avanzadas en la administración de justicia, la gestión de expedientes y la redacción de dictámenes jurídicos, consolidándome como un profesional altamente capacitado para enfrentar nuevos desafíos.

TRAYECTORIA PROFESIONAL (iniciando por cargo actual)

Actualmente me desempeño como **Secretario de Apoyo en la Sala Regional Ciudad de México.**

Mi carrera profesional comenzó como **Oficial Judicial** en el Juzgado Primero de Distrito en el Estado de Colima. En este puesto, adquirí un profundo conocimiento de los procedimientos judiciales básicos, incluyendo la tramitación de documentos y la asistencia directa a los jueces en la preparación de audiencias. Esto sentó las bases para mi comprensión de los mecanismos procesales y administrativos en los tribunales federales.

Posteriormente, asumí el cargo de **Actuario Judicial** en el Juzgado Noveno de Distrito en Materia Penal, donde mis responsabilidades se

ampliaron considerablemente. En este puesto, me encargué de notificar y ejecutar resoluciones judiciales, además de coordinar con las partes involucradas en los procesos penales. Este rol requirió un alto nivel de organización, diligencia y la capacidad de tomar decisiones rápidas, lo que me permitió consolidar mi perfil como un profesional eficiente y orientado al cumplimiento de la ley.

Con el tiempo, fui promovido a **Secretario de Juzgado** en el mismo juzgado. Aquí, perfeccioné mis habilidades en la administración de expedientes, la redacción de proyectos de resolución y la supervisión directa de las actividades procesales. Estas responsabilidades me dieron una comprensión profunda de los casos penales y la oportunidad de colaborar directamente con los jueces en la toma de decisiones críticas.

Mi experiencia como **Secretario de Tribunal en diversos Tribunales de Circuito**, tanto en materia penal, administrativa, como civil, me permitió ampliar aún más mis competencias. Durante este tiempo, supervisé procedimientos judiciales, redacté proyectos de sentencia y asesoré a los jueces en la interpretación de la ley. Esta experiencia fue fundamental para obtener una visión integral del funcionamiento del sistema judicial en diferentes áreas del derecho, lo que me proporcionó una flexibilidad profesional valiosa para enfrentar casos de diversa índole.

Igualmente, fui integrante de un **Tribunal Unitario en Materia Penal**, lo que consolidó mi comprensión en la Materia Penal.

Uno de los hitos más importantes de mi carrera fue mi nombramiento como **Secretario de Estudio y Cuenta en la Suprema Corte de Justicia de la Nación**. Este puesto implicaba un alto grado de

responsabilidad y exigencia, ya que era responsable de analizar y preparar proyectos de resolución sobre los casos más relevantes del país. Mi labor incluía la investigación exhaustiva de precedentes judiciales, el análisis detallado de las pruebas presentadas y la elaboración de dictámenes que apoyaban la toma de decisiones en el más alto tribunal de México. Durante mi tiempo en la Corte, desarrollé una capacidad crítica para interpretar las leyes desde una perspectiva constitucional y garantizar que las resoluciones respetaran los principios fundamentales de la justicia. Mi trabajo en este cargo fue clave para mi crecimiento profesional y consolidó mi habilidad para manejar casos de gran complejidad y repercusión nacional.

EXPERIENCIA PROFESIONAL EN DERECHO ELECTORAL (en orden descendente).

Ante el incansable objetivo de ampliar los conocimientos en el Derecho Mexicano, ingresé en el año 2011, al **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación**, como **Secretario Auxiliar** lo que conllevó una serie de responsabilidades clave, así como la adquisición de conocimientos específicos que son fundamentales para el correcto funcionamiento de la institución y la resolución de conflictos electorales en México. En el desempeño del cargo fue vital dentro de los procesos internos del Tribunal, ya que implicó apoyo técnico y jurídico a los Magistrados y Magistradas y las áreas correspondientes, contribuyendo directamente a la emisión de resoluciones justas y fundamentadas.

Durante este proceso, se me exigió un conocimiento profundo de la jurisprudencia electoral y de las leyes aplicables, además de una

interpretación clara de los principios constitucionales en materia electoral.

También, dentro del Tribunal Electoral, me desempeñé como **Director de Consulta y Difusión de la Coordinación de Jurisprudencia, Seguimiento y Consulta**, donde gestioné la difusión de la jurisprudencia y coordiné el seguimiento de consultas jurídicas. Esta posición me permitió fortalecer mis habilidades de liderazgo, coordinación y comunicación, al tiempo que sigo comprometido con la difusión del conocimiento jurídico y el fortalecimiento de la justicia en México.

Recientemente, me desempeñé como **Secretario de Apoyo en la Sala Regional Monterrey** del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, tuve el privilegio de enfrentar uno de los mayores retos de mi carrera: el proceso electoral más grande y complicado en la historia de México. Durante este tiempo, mi equipo y yo trabajamos intensamente en la gestión y resolución de un alto volumen de impugnaciones, revisando procedimientos y emitiendo resoluciones en un entorno de alta presión. Este proceso electoral histórico exigió no solo un conocimiento profundo del derecho electoral, sino también habilidades de liderazgo, trabajo en equipo y adaptación a un panorama electoral cambiante y complejo.

Asimismo, ocupé el cargo de **Secretario Particular de Magistrado de Sala Regional Monterrey**.

Actualmente, tengo la responsabilidad de ocupar el cargo de **Secretario de Apoyo en la Sala Regional Ciudad de México**.

Finalmente, considero que mi trayectoria demuestra mi capacidad para asumir responsabilidades de alto nivel, mi compromiso con la justicia y

mi habilidad para adaptarme y liderar en un entorno judicial en constante evolución.

Este Currículum Vitae no deberá incluir datos confidenciales, salvo el nombre de la aspirante a ocupar la vacante de magistrada o magistrado electoral. En tal virtud, al firmar su currículum vitae expresa su consentimiento liso y llano para la difusión de su nombre.

Consiento que mis datos personales sean tratados para las finalidades que se deriven de la Convocatoria Pública para ocupar el cargo de Magistrada o Magistrado de órgano jurisdiccional local en materia electoral.

Nombre y firma del titular:

José  hez Guerrero